

WEISSENBURG

Gottesdienst zum Weltgebetstag

WEISSENBURG – Bedingt durch die Corona-Pandemie findet der Weltgebetstag der Frauen in diesem Jahr oft nur als Videostream im Internet statt. In ein paar wenigen Kirchen im Weißenburger Land finden aber trotzdem am Freitagabend, 5. März, Gottesdienste statt, unter anderem in der Heilig-Kreuz-Kirche in Weissenburg. Beginn ist um 19 Uhr.

Das Vorbereitungsteam hat sich trotz allem für einen Präsenzgottesdienst entschieden und setzt auf ein strenges Hygienekonzept. Die Heilig-Kreuz-Kirche ist so groß, dass Abstände eingehalten werden. Eine Anmeldung für den Gottesdienst ist nicht erforderlich.

Der Ablauf wird so straff gehalten, dass die Veranstaltung nach spätestens 60 Minuten beendet ist. Die Lieder werden nicht in der Kirche gesungen, sondern nur eingespielt.

Die Gottesdienstordnung kommt in diesem Jahr aus Vanuatu, einem kleinen Land im Südpazifik. Der Inselstaat mit rund 80 Inseln, zählt knapp 300 000 Einwohner. Die Region wird immer wieder von Naturkatastrophen wie Vulkanismus, Erdbeben und Zyklonen bedroht. Das Leitwort des Gebetstags ist die Frage: „Worauf bauen wir?“

Wer trotz des Hygienekonzeptes lieber von zu Hause aus dabei sein möchte, kann sich über die Seite www.pfarrei-weissenburg zuschalten bzw. auf www.weltgebetstag.de einen Gottesdienst zum Weltgebetstag verfolgen. Die Gottesdienstordnung für den diesjährigen Weltgebetstag liegt bereits jetzt in vielen Kirchen in der Region zum Mitnehmen aus. Auch Samentütchen stehen zum Mitnehmen bereit. Wer die Aktion finanziell unterstützen möchte, findet zudem Spendenumschläge, die dann an den Pfarrämtern in den Briefkästen geworfen werden können. wt